

Iglesia de Santa María de Nogueira

Es una iglesia que está situada en el centro del pueblo, Santa María de Nogueira. La iglesia es famosa por su restauración que le hicieron hace poco. En ese proceso salieron a la luz los frescos o pinturas renacentistas, que tiene mucha fama entre la gente que la visita. Son muy antiguas, del siglo XVI. Desde que las restauraron están en muy buen estado de conservación.

También tiene un campanario muy vistoso y sus campanas son las más grandes de la comarca. La iglesia goza de buenas vistas, está rodeada por el cementerio, a la entrada de la iglesia se encuentra la casa del pueblo, que se utiliza para reuniones y para servicio de tanatorio. Al lado de la casa del pueblo está el colegio en el que impartía clases. Hoy en día lo están restaurando para poder usarlo para eventos.

Es importante visitar el penedo del Garabullo. Es una montaña de roca que está rodeada de arbolado. Se encuentra a unos pocos kilómetros pasando el de Nogueira. Va gente a verlo y bastantes aprovechan para escalarlo o hacer senderismo. Tanto el pueblo como el penedo es un sitio muy tranquilo y goza de numerosas vistas, recomiendo conocerlo.

De camino para Chantada se puede para en Adegas Albarduxes, que se encuentra en Viñás que pertenece a Santiago de Arriba. Elabora vino mencía, cosechado en Santa María de Nogueira. Aconsejo probarlo a todo el mundo, ya que goza de muy buen sabor ya que ganó varios premios, una medalla de oro en Italia y quedó de segundo en la feria del vino en Chantada. Sugiero visitarla para poder degustarlo.

